



Présentation de l'édition italienne du livre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille « Parole de pasteur » au Vatican

La présentation du livre du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie « Parole de pasteur. Dieu et l'homme. L'histoire du salut », publié en italien par l'association scientifique Accademia « Sapiientia et Scientia » en partenariat avec les Éditions du Patriarcat de Moscou et les Éditions du Vatican a eu lieu le 18 septembre 2015 au Vatican.

L'ouvrage a été présenté par le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le cardinal Ludwig Müller, préfet de la Congrégation pour la doctrine de la foi.

Dans son allocution, le métropolite Hilarion a remarqué que l'ouvrage présenté était un recueil des entretiens du métropolite Cyrille, aujourd'hui patriarche, à l'émission qu'il animait à la télévision russe. « Dans ce livre, c'est la voix d'un pasteur qui résonne, pour lequel le service du Christ et de Son Église sont l'essentiel », a souligné l'hiérarque. « Nous entendons en quelque sorte ici la voix du Christ Lui-même, car beaucoup de ces émissions ont été réalisées en Terre Sainte. Grâce au talent de Sa Sainteté, les épisodes de l'histoire évangélique semblent y revivre. »

Le président du DREE s'est dit convaincu que le livre serait apprécié des lecteurs italiens. Bien que destiné à l'origine à des auditeurs russes, le livre parle de vérités éternelles et universelles. « Chacun sentira avec quel amour et quelle sollicitude Sa Sainteté s'adresse à nos contemporains » a dit Mgr Hilarion.

Concluant, le président du DREE a dit espérer que la présentation du livre de Sa Sainteté dans les locaux mêmes du Vatican contribuerait à l'avancement du dialogue et de la concorde entre les traditions chrétiennes orientale et occidentale.

A son tour, le cardinal Müller a souligné l'importance du livre de Sa Sainteté pour la société européenne d'aujourd'hui. Le cardinal s'est arrêté à une pensée du Patriarche Cyrille, selon lequel l'amour peut contribuer à la restauration de l'unité entre chrétiens. « L'interprétation spirituelle du mystère divino-humain du Christ, qui est au cœur du livre, ouvre la voie à l'unité complète dans la vérité de la foi et à la liberté dans l'amour » a constaté le cardinal, disant que ce livre l'avait personnellement enrichi

spirituellement.

Différentes personnalités du monde ecclésiastique assistaient à la présentation, au cours de laquelle s'est également exprimé le président de l'association Accademia « Sapientia et Scientia », le professeur G. Cardillo Adzaro, le chargé d'affaires de l'ambassade de la Fédération de Russie près le Saint Siège V. Razoumovski et le recteur émérite de l'université catholique du Sacré Cœur, le professeur Lorenzo Ornaghi.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50164/>